



PAGARÍA LARREA 7 MIL MDD POR EL BANCO

Cerca de que Citigroup acuerde vender Banamex a GMéxico. PÁG. 8

FOCOS

Se adelantan. Luego de los rumores sobre la transacción que se han dado desde el fin de semana pasado, Morgan Stanley advirtió en un reporte que el mercado ya había comenzado a descontar la compra, castigando las acciones de GMéxico.

Tensiones. De acuerdo con analistas, a los accionistas de la empresa de Germán Larrea les preocupa de dónde sacará el dinero para la transacción.

Transición. Estiman que una vez alcanzado el acuerdo, GMéxico tardaría alrededor de un año para tomar control de Banamex.

dicho que cualquier acuerdo potencial dañará temporalmente los niveles de capital. Eso ha llevado al banco a posponer la reanudación de las recompras de acciones en los últimos trimestres.

Los ejecutivos de Citigroup han enfatizado durante mucho tiempo que estaban explorando tanto una oferta pública inicial como una venta de la unidad, que es parte de la estrategia de la directora ejecutiva, Jane Fraser, de deshacerse de más de una docena de divisiones de consumidores internacionales para reenfocar a Citigroup en ofertas institucionales y el negocio minorista de la empresa en Estados Unidos.

Representantes de Citigroup y Grupo México, el conglomerado dirigido por el magnate minero Germán Larrea, declinaron hacer comentarios.

CUESTA SEPARACIÓN

A finales de abril, Jane Fraser, directora ejecutiva de Citigroup, reconoció que los esfuerzos de la compañía para salir de sus operaciones de banca minorista en México estaban tomando más tiempo de lo anticipado, aunque el gigante de Wall Street mantiene un diálogo activo sobre el esfuerzo.

Fraser dijo que se está llevando a cabo "una enorme cantidad de trabajo" en el país para separar las operaciones bancarias de consumo y Pymes, del resto de la empresa.

Morgan Stanley afirmó en un reporte reciente que ni Banamex ni German Larrea han confirmado o desmentido que ya alcanzaron un acuerdo para la operación, en el mercado se perfila que Grupo México compraría el 80 por ciento del banco, lo que ha motivado que se descunte el precio de la acción de la empresa minera en la Bolsa.

DESINCORPORACIÓN

Citigroup cerca de vender Banamex a Grupo México

Fuentes informaron que la operación rondaría los 7 mil millones de dólares

BLOOMBERG

economia@elfinanciero.com.mx

Citigroup está cerca de llegar a un acuerdo para vender la mayor parte de sus operaciones minoristas de Banamex a Grupo México por aproximadamente 7 mil millones de dólares, según personas familiarizadas con el asunto.

El gigante de Wall Street conservará una parte de la unidad y

tendrá la opción de venderla más tarde a Grupo México o cotizarla en los mercados públicos, dijeron las fuentes, que pidieron no ser identificadas debido a deliberaciones internas.

Citigroup anunció el año pasado que estaba buscando deshacerse de las divisiones de banca de consumo, pequeñas empresas y medianas empresas en México, manteniendo la operación institucional.

Por meses, varios postores han estado compitiendo por Banamex, lo que ha llevado a los inversionistas a observar de cerca el progreso del banco en la desinversión, dado que la firma con sede en Nueva York ha